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Piracanjuba, 22 de maio de 2023. 

REQUERIMENTO 

O vereador que o presente subscreve, requer do Exmo Sr. Presidente 

Bruno Vicente da Silva, após a anuência do Plenário, o envio de expediente ao 

Executivo sobre o Conselho da Merenda Escolar, se está ativo ou desativado. 

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento justifica-se pela necessidade de se obter 

respostas para cobranças recorrentes da população, questionando sobre se o 

Conselho da Merenda Escolar está ativo ou desativado. Se ativo, quais são os 

membros, quais as ações feitas para o melhorar a merenda escolar e como 

está a situação atual da merenda escolar. 

Aguardamos a resposta para que possamos esclarecer dúvidas sobre 

este assunto. 

Desde já agradecemos a atenção e colocamos à disposição para 

trabalharmos juntos em prol de uma cidade melhor. 


